

Mazda wächst in Deutschland

Mazda hat in Deutschland im Mai 2017 insgesamt 5879 Neuzulassungen verbuchen können. Der japanische Autobauer erreichte einen Marktanteil von 1,8 Prozent und setzte mit einem Zuwachs von 12,5 Prozent gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres die positive Entwicklung aus den Vormonaten weiter fort.

Im bisherigen Jahresverlauf summieren sich die Mazda-Neuzulassungen damit auf 27 836 Einheiten. Dies entspricht einem Marktanteil von 1,9 Prozent und einem Plus gegenüber dem gleichen Zeitraum des Vorjahres um 5,9 Prozent. Mazda wuchs damit stärker als der Gesamtmarkt, der um 4,7 Prozent auf rund 1,46 Millionen Neuzulassungen zulegen konnte. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mazda.

Foto: Mazda